

# 古佐田丘中学校 マンスリータイムズ



平成30年度 12月号 No. 200

## デートDV防止講演会(高2)

4日(火)、高校2年生を対象に、 橋本人権擁護委員協議会 千品泰造氏 他13名をお招きして、デートDV防 止講演会を実施しました。DVDを視 聴しながら、身体的な暴力だけでなく 相手の気持ちを考えずに、自分の思い



どおりに支配したり、束縛したりしようとする態度や行動も トDVになることを説明していただきました。今回の講話から、 男女が互いを尊重し、対等な人間関係を作っていくことの大切さ を改めて学ぶことができました。



5日(水)~7日(金)、中学3年生が 修学旅行で台湾へ行ってきました。古佐田 丘中学校2回目の海外修学旅行。初日は国 立故宮博物院を訪れ、中国歴代の皇帝が集 めた歴史的文化財となっている巧みな技を 織り交ぜた至宝を見学しました。2日目は 午前に三重高級中学校との交流を行いまし た。生徒たちは学校のことを話したり、パ

イナップルケーキを作ったりしながら、お互いすっかりうちとけ ていました。午後は、班別で現地の大 学生ガイドとともに台北市内を散策し、 それぞれの班が計画したところを見学 することで等身大の台湾を満喫しまし た。最終日は忠烈嗣を訪れ衛兵の交代 を見学しました。微動だにしない衛兵 の交代では、一挙一動のキレのよさに 感動しました。この台湾での3日間は、 3年生の結束を一層強めてくれること となりました。







5日(水)~7日(金)、中学2年生 40名が橋本市内にある14か所の事業所 で職場体験を行いました。伊都振興局や JR橋本駅、こども園、病院、ホテル等、 生徒達は関心のある職種を選び、事前訪問 で様々な事を学んだ上で、3日間の仕事に 臨みました。どの事業所でも生徒達は一生 懸命に取り組み、大変充実した貴重な3日 間を過ごすことができました。事業所の皆 さま、ご指導ありがとうございました。

# 沖縄修学旅行(高2)

13日(木)~15日(土)、高校2年生が修学旅行で沖縄へ 行ってきました。1日目は、クラス毎にガマ体験、ひめゆりの塔 ・ひめゆり平和祈念資料館を見学した後、平和祈念堂で平和集会 を行いました。事前学習を踏まえ、実際に現地を訪れ、平和への 思いを深めた修学旅行初日でした。

2日目以降はクラス別で計画した行程で、サンゴ植え付けプロ グラム、マリン体験、美ら海水族館見学、国際通り散策等、それ ぞれ思い思いの場所やアクティビティで沖縄の自然や文化を満喫 しました。3日間という短い期間でしたが、クラスと学年の絆 がより一層強まった素晴らしい修学旅行となりました。



北風が吹く寒さのなか、各クラスの整備常 任委員が中心となり、中庭の花壇植え替え作 業を行いました。色とりどりのパンジーや冬 を越して綺麗に咲くのが楽しみなチューリッ プの球根などを心を込めて植えました。整備 常任委員の皆さん、ありがとうございました。





21日(金)、2学期の終業式が行われま した。雑賀校長先生は式の中で、高校2年生 の修学旅行でのサンゴ植え付けを取り上げ て、地域の一員として貢献できる人材になる ことの大切さについて話されました。また、

センター試験を間近に控えている高校3年生には「仲間とともに、 気を引き締めて学校生活を送ってください。」と励まされました。

## 【1月行事予定】

7日(月)3学期始業式

19日(土)・20日(日)センター試験

22日(火)~ 学年末考査(高3)、中間考査(高1・2)

26日(土)・27日(日)県立中学校入学者選考